
La députation cubaine débat du
projet d’éducation physique et
sportive 2022

Jorge Luis Perdomo, en premier plan, a félicité l'INDER pour les résultats obtenus par le
mouvement sportif cubain cette année.

La Havane, 20 déc. (RHC)- La commission permanente de la santé et des sports de l’Assemblée
Nationale a débattu du projet d’éducation physique et sportive 2022 en présence de Jorge Luis Perdomo,
vice-premier ministre cubain.  

Yoselin Ramiro, responsable de la formation et du développement à l’INDER, l’Institut cubain des Sports,
a présenté le projet reposant sur la reconnaissance d’une série de difficultés majeures.

Il s'agit notamment de l'exode des athlètes et des entraîneurs vers l'étranger; de la diminution des
effectifs à la base; de la pratique très rare de quelque 17 disciplines sportives et des difficultés en matière



d'infrastructures et d'accès aux technologies de pointe.

En ce qui concerne les infrastructures, elle a souligné que moins de la moitié des installations sportives
de tout le pays fonctionnent actuellement.

L'objectif général du projet est d'améliorer la qualité du processus de formation dans le domaine du sport
et de l'éducation physique, grâce à la mise en œuvre correcte de la pyramide des hautes performances, à
une large participation au niveau de la base et à la qualité du cours d'éducation physique.

Plusieurs députés sont intervenus à ce sujet. Yipsi Moreno, championne du marteau aux JO de Beijing
2012,  a rappelé que le développement du sport à la base ne nécessite pas des équipements et des
technologies de pointe, mais plutôt beaucoup d'efforts, de dévouement et d'inventivité pour initier et
motiver les enfants et les adolescents.

D'autres députés ont évoqué la nécessité de sauver le système des activités de loisirs physiques, et ont
félicité les travailleurs du secteur pour leur soutien dans la lutte contre le Covid-19.

Jorge Luis Perdomo, dans ses remarques finales, a félicité l’INDER pour les résultats obtenus aux Jeux
Olympiques et Paralympiques de Tokyo 2020, et aux premiers Jeux Panaméricains Juniors de Cali 2021.

Il a reconnu l'ampleur et la portée du projet présenté et appelé à sa mise en œuvre rapide et plaidé pour
la reprise des jeux scolaires, l’année prochaine.

Source: www.jit.cu  
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